



Gracias a los productos agrícolas Honduras mejora su comercio exterior el primer semestre 2025

Description

(Tegucigalpa) El comercio exterior de Honduras mostró un desempeño positivo en el primer semestre de 2025, impulsado por un crecimiento del 15,5 por ciento en las exportaciones respecto al mismo periodo del año anterior, trascendió hoy.

Según datos del Banco Central (BCH), difundidos este sábado por medios periodísticos, ese aumento se debió, en gran medida, al repunte de 918,1 millones de dólares en las ventas de café, favorecido por el alza en los precios internacionales del grano y un mayor volumen exportado.

Durante los primeros seis meses del actual ejercicio, destacaron también incrementos en rubros como oro, camarones, aceite de palma, legumbres, hortalizas y otros productos alimenticios, que en conjunto sumaron 98,8 millones de dólares adicionales, precisó la autoridad monetaria.

En la industria manufacturera, los arneses automotrices treparon un 6,3 por ciento (43,5 millones de dólares), motivados por compras anticipadas de ensambladoras de Estados Unidos ante la implementación de nuevos aranceles a vehículos, autopartes y componentes eléctricos, indicó el BCH.

Por el lado de las importaciones, el crecimiento fue moderado, con un 3,8 por ciento, principalmente por la adquisición de suministros industriales y bienes de consumo.

Sin embargo, las compras de combustibles disminuyeron un 15,5 por ciento debido a menores precios y el uso creciente de energías renovables para la generación eléctrica, de acuerdo con el reporte oficial.

Todo ello contribuyó a reducir el déficit comercial en casi 600 millones de dólares, fortaleciendo la economía nacional y alcanzando un saldo histórico en las reservas internacionales, subrayó el emisor estatal.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025